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浙江仙琚制药股份有限公司投资者关系活动记录表 

 编号：2023-008 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员姓名 
线上参与公司2022年度业绩说明会的全体投资者 

时间 2023年04月28日 15:00-17:00 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待人员姓名 

董事长      张宇松 

总经理      金炜华 

财务总监    王瑶华 

董事会秘书  张王伟 

独立董事    张红英 

 

 

 

投资者关系活动主要内容

介绍 

1. 请公司拆分一下制剂业务中妇科、麻醉、呼吸、皮肤、普

药的毛利率，以及原料药业务中国内和国外业务的毛利率，谢

谢 

    答:您好！感谢您的提问。从产品毛利率来看，皮质激素

毛利率53.97%，妇科及计生用药毛利率68.10%，麻醉及肌松用

药毛利率85.17%，其他毛利率36.05%。从地区划分来看，国内

销售毛利率69.44%，国外销售毛利率26.86%。从销售模式上来

看，原药毛利率30.78%，制剂毛利率76.53%，其他毛利率

65.93%。谢谢！ 

 



    2.能否进一步拆分妇科制剂、麻醉制剂、呼吸科制剂？皮肤科

制剂的毛利率，谢谢 

    答:您好！感谢您的提问。公司由于产品多，涉及原药和制

剂，目前公司产品主要按皮质激素、妇科及计生用药、麻醉及肌松

用药和其他进行分类。谢谢！ 

 

    3.请问公司皮质激素药的营收大类里包含了呼吸科制剂、皮肤

科制剂和普药的销售，以及除去妇科原料药和麻醉原料药的其他原

料药销售，这样拆分对吗 

    答:您好！感谢您的提问。目前公司产品主要按皮质激素、妇

科及计生用药、麻醉及肌松用药和其他进行分类。谢谢！ 

 

    4.请教下，公司黄体酮凝胶与水针的进展？这两个市场的竞争

格局与咱们对销售的展望。谢谢 

    答:回复：您好，感谢您的关注，公司黄体酮凝胶已于2022年7

月申报，目前处于CDE审批阶段。黄体酮水针目前处于药学研究阶

段。黄体酮凝胶目前只有原研，黄体酮水针国内尚处于不同研发阶

段。 

 

    5.请问国外销售中，除了newchem公司的海外销售，还包含公

司自营出口的原料药销售吗，两者分别占比多少？ 

    答:您好！感谢您的提问!除了newchem公司的海外销售，2022

年公司自营出口的原料药销售约占40%。 

 

    6.请问Q1舒更葡糖钠的制剂和原料药销售情况如何，对该品种

的全年销售展望？ 

    答:您好！感谢关注！舒更葡糖钠制剂今年一季度处于市场准

入阶段，已经覆盖约100家医院，原料药已经向目标客户提供样

品，相关工作按公司预定计划稳步推进。谢谢！ 

 

    7.请教公司如何看待庚酸炔诺酮的销售预期，谢谢。 

    答:您好，庚酸炔诺酮目前处于市场快速推广期，目前已覆盖



一千余家医院，公司预计该产品具有较好的市场预期基础和可能。 

8. 请问原料药今年的展望，谢谢。 

    答:您好！感谢您对公司的关注！公司从整合销售、研

发、技术、生产各线条出发，集合各版块、各厂区的力量，强

化各线条协同能力，提高原料药的综合水平。针对原料药发

展，今年重点，我们将完善原料药产业链短板，巩固高端市

场，拓展中低端市场。 

 

    9.请问，罗库溴铵与苯磺顺阿曲库铵的集采，对今年的影

响有多大？谢谢。 

    答:您好，罗库溴铵注射液集采预计对公司2023年销售额

影响约4.5亿元，主要体现在2023年1至3季度。苯磺顺阿曲库

铵集采影响已于2022年充分体现。 

 

    10.请问公司奥美克松钠临床进展情况，什么时候能审报

注册？谢谢！ 

    答:您好！感谢您的关注！该产品目前已经完成临床入

组，预计2023年下半年申报。 

 

    11.转让海盛制药，转让款是否收清，为什么对陈济谷这

么宽容？有什么把柄在他手中吗？ 

    答:谢谢您的提问！关于海盛制药的股权转让款，已经通

过浙江省产权交易所，按约定金额收清。谢谢！ 

 

    12.美国FDA现场检查，公司说了好几年了，现在疫情已经

结束了，为什么到现在还没有来？ 

    答:您好！感谢您的提问。美国FDA现场检查，预计将于今

年7月份开展。谢谢！ 

 

    13.公司的临床产品还有哪些，能不能说明一下。谢谢！ 



    答:谢谢您的关注！公司聚焦于甾体激素领域，做全做精

激素产业链，不断丰富原料药及制剂产品结构，公司的临床产

品涵盖妇科、麻醉科、呼吸科等多个领域，目前处于研发阶段

的主要产品有黄体酮凝胶、戊酸雌二醇片、地屈孕酮片等。  

谢谢！ 

 

    14.2022年8月25日，公司以300万元转让仙琚萃泽11%的股

权，转让价格2.33元，而今，不到8个月的时间，仙琚萃泽市

场价已经达20多元，请问为什么要进行利益输送给杭州圣仁？ 

    答:感谢您的关注。公司持有的仙琚萃泽 11%股权挂牌转

让于 2022 年 6 月 23 日至 2022 年 7 月20 日在浙江省产

权交易所有限公司（以下简称“浙江产权交易所”）预披露挂

牌，于 2022 年 7 月 22 日浙江产权交易所正式公开挂牌

（挂牌项目编号为：G32022ZJ1000062, 信息公告期:2022 年 

7 月 22 日至 2022 年 8 月 18 日），挂牌公告期满后浙江

产权交易所出具了《挂牌项目信息反馈函》，确认杭州圣仁企

业管理合伙企业（有限合伙）（以下简称“杭州圣仁”）成为

仙琚萃泽 11%股权的意向受让方。萃泽医药做为研发类公司所

投资的药物研发周期长、存在研发的不确定性，考虑到核心研

发团队是萃泽医药未来价值驱动的核心人才要素，社会资本的

持续参与是研发创新的重要资本要素；公司基于未来发展战略

和开放式创新平台搭建的研发定位，公司决定放弃本次萃泽医

药增资优先认购权。谢谢！ 

 

    15.请介绍一下上市公司参股子公司索元生物重新上市进

展情况？ 

    答:您好！据了解，索元生物目前正在等待相关产品的临

床结果，待临床结果出具后重新启动相关程序。谢谢！ 

 

    16.意大利二子公司，欧元汇率的波动对公司业绩有何影

响？ 

    答:您好！感谢您的关注！意大利是公司全资子公司，外

币财务报表折算差额计入其他综合收益。谢谢！ 



 

    17.请问公司黄体酮软胶囊BE的情况，谢谢 

    答:谢谢关注！公司的黄体酮软胶囊正处于BE研究中，按

预定的计划进度进行。谢谢！ 

 

    18.2022年公司产品一致性评价通过7项，请问，2023年度

根据申报情况及进度，预计有几项产品可以通过一致性评价？ 

    答:感谢您的关注！ 2023年度，公司已经有两个产品按计

划获批，其他几个产品正处于审批排队中，我们将及时关注进

展动态，保持与CDE及时沟通，争取及时获得批文。谢谢！ 

 

    19.2023年Q1销售收入下降，净利润增长4%，请介绍具体

原因？ 

    答:您好！感谢您的关注！净利润的增长主要是销售产品

结构的变化，综合成本和费用的降低。谢谢！ 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年04月28日 

 


